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Israel se Bendice a Efrain y Manases

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or
mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 30 June 2024

Preacher: Charls Gomez

[0:00] abran sus biblias por favor en el capítulo 48 de Génesis vamos a leer el capítulo 48 de
Génesis Génesis 48 sucedió después de estas cosas que dijeron a José he aquí tu padre
está enfermo y él tomó consigo a sus dos hijos Manasés y Efraín y se lo hizo saber a
Jacob diciendo he aquí tu hijo José viene a ti entonces se esforzó Israel y se sentó sobre
la cama y dijo a José el Dios omnipotente me apareció en luz en tierra de Canaán y me
bendijo y me dijo he aquí yo te haré crecer y te multiplicaré y te pondré por estirpe de
naciones y daré esta tierra a tu descendencia después de ti por heredad perpetua y ahora
tus dos hijos Efraín y Manasés que te nacieron en la tierra de Egipto antes que viniese a ti
a la tierra de Egipto míos son como Rubén y Simeón serán míos y los que después de
ellos han engendrado serán tuyos pero el nombre de sus hermanos por el nombre de sus
hermanos serán llamados en sus heredades porque cuando yo venía de Padán Haram se
me murió Raquel en la tierra de Canaán en el camino como a media legua de tierra
viniendo a Efrata y la sepulté allí en el camino de Efrata que es Belén y vio Israel los hijos
de José y dijo ¿quiénes son estos?

y respondió José a su padre son mis hijos que Dios me ha dado y él le dijo acércalos
ahora a mí y los bendeciré y los ojos de Israel estaban tan agravados por la vejez que no
podía ver les hizo pues acercarse a él y les besó y les abrazó y dijo Israel a José no
pensaba yo ver tu rostro y aquí Dios me ha hecho ver también tu descendencia entonces
José los sacó de entre sus rodillas y se inclinó a tierra y los tomó José a ambos Efraín a
su derecha y a la izquierda de Israel y Manasés a su izquierda a la derecha de Israel y los
acercó a él entonces Israel extendió su mano derecha y la puso sobre la cabeza de Efraín
que era el menor y su mano izquierda sobre la cabeza de Manasés colocando así su
mano adrede aunque Manasés era el primogénito y bendijo a José diciendo el Dios en
cuya presencia anduvieron mis padres

Abraham e Isaac el Dios que me mantiene desde que yo soy hasta este día el ángel que
me liberta de todo mal bendiga a estos jóvenes y sea perpetuado en ellos mi nombre y el
nombre de mis padres Abraham e Isaac y multiplíquese en gran manera en medio de la
tierra pero viendo José que ponía la mano derecha sobre la cabeza de Efraín le causó
disgusto y hació la mano de su padre para cambiarla de la cabeza de Efraín a la cabeza
de Manasés y dijo José a su padre no así padre mío porque este es el primogénito pon tu
mano derecha sobre su cabeza mas su padre no quiso y dijo lo sé hijo mío lo sé también
él vendrá a ser un pueblo y será engrandecido pero su hermano menor será más grande
que él y su descendencia formará multitud de naciones y los bendijo aquel día diciendo
en ti bendecirá Israel diciendo hágase hágate Dios como a Efraín y como a Manasés y
puso a Efraín antes que a Manasés y dijo Israel a José he aquí yo muero pero Dios
estará con vosotros y os hará volver a la tierra de vuestros padres yo te he dado a ti una
parte más que a tus hermanos la cual yo tomé de mano del amorreo con mi espada y con
mi arco vamos a orar



Downloaded from https://yetanothersermon.host - 2025-06-08 16:26:36

Señor venimos delante de ti en esta tarde con corazones humildes a postrarnos ante tu
grandeza tu majestad y tu gloria que seamos humildes a tu palabra que es santa gracias
por haberla revelado gracias porque porque podemos conocer más de ti como tú trabajas
en medio de situaciones difíciles y complicadas como vemos tu mano poderosa guiando y
dirigiendo cada evento en la vida de José de Jacob y en nuestras propias vidas gózate en
medio nuestro y que nos gocemos en ti y que Cristo sea grandemente glorificado y en su
nombre lo pedimos amén estamos en en nuestros estudios en el libro de Génesis ya en el
capítulo 48 yo voy a comenzar leyendo una porción la última porción del 47 para que
transicionemos a esta parte aquí y pero antes de de yo transicionar a esa porción del 47
vamos a a leer en el versículo creo que 23 para introducir pero antes de eso déjenme
darle una introducción con una breve historia y tengo que mencionar que es ficticia es
una historia que voy a dar como introducción pero es algo ficticio dice así señoras y
señores una noticia de última hora un anuncio de última hora dice así señoras y señores
acaba de ocurrir el acontecimiento mundial más esperado por el actual pueblo de Israel el
Mesías que por tanto tiempo habían estado esperando a ellos finalmente su aparición
anunció que establecerá su trono en Jerusalén y que se sentará en el tercer templo el
cual dijo hará aparecer milagrosamente en el lugar donde se encuentra la mezquita de
Omar y la cúpula de la roca las multitudes parecen estar volviendo a él y ya está
haciendo extraordinarios milagros y prodigios y promete resolver todos los problemas de
la humanidad el poder militar del mundo ya lo tiene en sus manos y los más grandes
líderes religiosos han hecho alianza con él dándole apoyo incondicional y nadie ya no hay
nadie que pueda contra él esto es una noticia como la acabo de decir es una noticia que
está dando ficticia que pensarían ustedes si algo como así si una noticia de esta índole
saliera por todos los medios de comunicación en el día de hoy algo así que realmente
está sucediendo que fuese verdad ¿cuál sería tu respuesta?

¿a dónde irías tú para buscar qué tiene que ver esto con Dios qué tiene que ver esto con
la Biblia qué es lo que está pasando aquí ya no vino Jesucristo ¿cómo que ahora vino el
Mesías de los judíos?

[7:45] ¿estaría el mundo convulsionado o no? ¿estaría el mundo en pánico? ahora yo te
pregunto a ti ¿a dónde tú irías a buscar instrucción? ¿de quién oirías consejos?

dice como les digo pero ¿cómo va a ser si el Mesías llegó? ¿cómo va a ser si Cristo ya
vino? ¿de qué me están hablando? sí, sí, sí todo el mundo está creyendo en Él está
haciendo milagros hace bajar fuego del cielo todo el mundo se está doblegando ¿qué
pensarías tú y a dónde buscarías respuesta?

vamos al capítulo 47 de Génesis y dice así comenzando en el versículo 26 dice o 27 dice
así habló Israel en la tierra de Egipto en la tierra de Gosén y tomaron posesión de ella y
se aumentaron y se multiplicaron en gran manera y vivió Jacob en la tierra de Egipto 17
años fueron los días de Jacob los años de su vida 147 años y le llegaron los días de
Israel para morir y llamó a José su hijo y le dijo si he hallado gracia en tus ojos te ruego
que pongas tu mano debajo de mi muslo y harás conmigo misericordia y verdad te ruego
que no me entierres en Egipto Jacob le está diciendo a su hijo no me entierres aquí más
cuando duerma con mis padres me llevarás de Egipto y me sepultarás en el sepulcro de
ellos y José respondió haré como tú dices e Israel dijo júramelo y José le juró entonces

Israel se inclinó sobre la cabecera de su cama eso fue el final del capítulo 47 ahora en el
capítulo capítulo 48 yo voy a estar parafraseando si tienen su biblia la pueden pueden
seguir la lectura yo voy a mencionar solamente algunas porciones pero dijeron a José he
aquí tu padre está enfermo y él tomó consigo a sus dos hijos Manasés y Efraín y le dicen
a Jacob tu hijo se viene a ti entonces se esforzó Israel y se sentó sobre la cama
recuerden que ya estaba muy amasado de edad no podía prácticamente ver y ya estaba
a punto de morir cuando le dicen tu hijo José viene recuerden que José como lo vamos a
ver lo vamos a mencionar un poquito más adelante después de todo lo que le sucedió a
José José terminó siendo el segundo después del faraón el hombre más poderoso del
mundo entonces
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Jacob era el padre de José pero ahora hay un respeto que el mismo padre de José le
tiene a su hijo cuando le dicen tu hijo José viene él como que mi hijo José viene lleno de
alegría y de gozo y tu hijo José viene entonces se esforzó y se levantó de la cama y dijo a
José el Dios omnipotente me apareció en luz yo puse en paréntesis Betel porque vamos
a ver que el nombre fue cambiado en la tierra de Canaán y me bendijo he aquí yo te haré
crecer y te multiplicaré y te pondré por estirpe de muchas naciones te daré esta tierra a tu
descendencia después de ti por heredad perpetua Jacob le dice Dios me prometió Dios
se me apareció y me dijo que esta tierra no será dada por heredad perpetua la tierra de
Canaán ellos están ahora en Egipto recuerden dice tus dos hijos sigue

[11:50] Jacob hablando hablando la José dice tus dos hijos Efraín y Manasés que te nacieron en
la tierra de Egipto antes que de que yo viniese a ti a la tierra de Egipto le dice Jacob va
José míos son en otras palabras José tus dos hijos que tú tienes que te nacieron aquí su
padre le dice esos son míos los otros que siguen son tuyos pero estos dos me
pertenecen dice venía de Paranarán cuando venía de Paranarán dice le sigue Jacob
diciendo se me murió Raquel en la tierra de Canaán en el camino como a media legua de
la tierra viniendo a Frata y la sepulté allí en el camino de Frata que es Belén y como que
las cosas parecen por casualidad en la Biblia estamos ahora hablando de Belén porque
sabemos que un poquito más adelante cuando el Mesías verdadero llegase ¿dónde iba a
nacer el Mesías?

pero como que todo se va el rompecabezas como que Dios tiene un plan que uno no lo
entiende muchas veces pero es así ahí fue que se murió ahí fue que enterraron a Raquel
la madre de José y vio Israel los hijos de José los dos y dice ¿quiénes son estos?

le dice José son mis hijos que Dios me ha dado les hizo pues acercarse a él y Jacob los
besa los abraza y dijo Israel a José no pensaba yo ver tu rostro y he aquí Dios me ha
hecho también ver tu descendencia acuérdense toda la angustia que pasó José como
dije lo vamos a mencionar un poquito más adelante pero para el que no han estado aquí
con todos los estudios José pensó que su hijo ya había muerto y sufrió esa separación
por mucho tiempo y angustia dice no pensaba yo ver tu rostro José y no solamente estoy
viendo yo tu rostro estoy viendo el rostro de tus hijos que grande es Dios en otra palabra
que maravilloso es Dios como Dios cumple sus promesas y sus planes dice Dios me ha
hecho ver tu descendencia se inclinó a tierra y los tomó a ambos Efraín a su derecha
Efraín a su derecha a la izquierda de Israel y Manasés a su izquierda a la derecha de
Israel y se los acercó a él entonces

Israel extendió su mano derecha y la puso sobre la cabeza de Efraín que era el menor y
su mano izquierda sobre la cabeza de Manasés cuando miren lo que estoy haciendo
cuando José le puso los hijos le puso el primero aquí el mayor y el segundo allá pero
cuando José cuando Jacob iba a bendecir hizo así y José dice dice entonces Israel
extendió su mano derecha y la puso sobre Efraín y su mano izquierda sobre Manasés
colocando así sus manos a drede aunque Manasés era el primogénito bendijo a José
diciendo el Dios en cuya presencia anduvieron mis padres Abraham e Isaac el Dios que
me mantiene desde que yo soy hasta este día el ángel que me libera de todo mal bendiga
a estos jóvenes y sea perpetuado en ellos mi nombre el nombre el nombre de mis padres

Abraham e Isaac y multiplíquense en gran manera en medio de la tierra estaremos
viendo hoy solo un punto yo pensaba dar dos puntos pero vamos a ver un punto general
y vamos si a ver algunas observaciones en cuanto a ese punto general el punto yo le he
llamado Jacob testimonio de la fidelidad de Dios Jacob un testimonio de la fidelidad de
Dios Jacob le dice hablando con José el Dios omnipotente me apareció en luz en la tierra
de Canaán y me bendijo y aquí yo te haré crecer y te multiplicaré y te pondré por estirpe
de naciones y te daré esta tierra a tu descendencia después de ti por heredad perpetua
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[16:34] Jacob un ser humano como nosotros que no era realmente un santo si o no no era pero
Dios se le aparece a Jacob y le dice que él lo hará lo bendecirá lo hará crecer lo
multiplicará lo pondrá por estirpe de naciones porque acuérdense que esa promesa fue
dada originalmente a Abraham Dios sigue cumpliendo su promesa usando a seres
pecadores como Abraham y como Jacob Isaac y como Jacob y como ustedes y yo
todavía el plan de Dios continúa hasta su consumación final gloria le demos a Dios por
eso porque usa pecadores para que la gloria sea únicamente dada al unigénito que
jamás pecó vamos a ver un poquito más adelante yo siempre tengo una gran admiración
por José pero saben que José tampoco fue perfecto y vamos a ver un poquito ahí más
adelante yo voy a hacer un recuento en algunas ocasiones antes de llegar aquí a este
capítulo donde estamos cuando Dios se le apareció en diferentes ocasiones a Jacob en
el capítulo 28 de Génesis dice y llegó en el versículo 11

Génesis 28 11 para los que quieren seguir con su Biblia y llegó a un cierto lugar Jacob y
durmió allí y soñó y aquí una escalera que estaba apoyada en la tierra y su extremo
llegaba al cielo y aquí los ángeles de Dios que subían y descendían por ella y aquí
Jehová estaba en lo alto de ella el cual le dijo a Jacob yo soy Jehová el Dios de Abraham
tu padre el Dios de Isaac la tierra en que estás acostado te la daré a ti y a tu
descendencia será tu descendencia como el polvo de la tierra y se extenderá al occidente
al oriente al norte y al sur y todas las familias de la tierra serán bendecidas en ti y en tu
simiente la misma promesa que se le había dado Abraham pero ahora vemos que Jacob
vamos a seguir con la historia de Jacob

Jacob fue el padre de las 12 tribus de Israel la nación de Israel se forma vamos a ver que
en un momentico le van a cambiar el nombre o sea Dios está continuando su plan a
perfección independientemente de todo lo que tuvo que suceder para llegar aquí vamos a
seguir expandiendo un poquito más Dios Dios se le aparece en ese sueño y le dice esta
promesa yo te voy a bendecir a ti Jacob tu descendencia será como el polvo de la tierra
se extenderá por todos y todas las y escuchen esto y todas las familias de la tierra serán
bendecidas en tu nombre serán bendecidas en tu simiente piensen un poquito a donde a
donde de que estaba de que estaba hablando eso era la simiente solamente de la carne
de los descendientes de Abraham en la carne o de Jacob o que dice que a toda la
simiente de la tierra en su simiente serían bendecidas todas las naciones de la tierra
incluyéndonos bien en otra ocasión en Génesis 32 perdón déjame seguir leyendo un
poquito más dice he aquí

Dios le dice he aquí yo estoy contigo y te guardaré por donde quiera que fueres y volveré
y te traeré a esta tierra y llamó el nombre de aquel lugar Betel aunque Luz era el nombre
de la ciudad primero Dios se le apareció en Luz pero ahora dice esto se llama llama Betel
que que si casa de Dios creo que estoy en lo correcto alguien me puede los teólogos me
pueden corregir en Génesis 32 también vemos otra ocasión donde Jacob hace una
oración estando lleno de miedo porque ya estaba regresando a Canaán después que
había huido de Saúl porque Saúl lo estaba persiguiendo para que después que lo engañó
que Saúl quería matarlo prácticamente era él se fue ahora está de regreso con toda su
familia con todo su ganado y entonces él está temeroso porque está a punto de
enfrentarse con Saúl y no sabía lo que le esperaba si Saúl se iba a vengar si iba a matar
a sus hijos si iba a matar él está lleno de miedo
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Génesis 32 dice a punto de su encuentro con Saúl y angustiado en versículo 7 dice
entonces Jacob tuvo gran temor y se angustió y dijo Jacob Dios de mi padre Abraham y
Dios de mi padre Isaac Jehová que me dijiste vuélvete a tu tierra y a tu parentela y yo te
haré bien menor soy que todas las misericordias y que toda la verdad que has usado para
con tu siervo pues con mi callado pasé este Jordán y ahora estoy sobre dos
campamentos él está orándole a Dios a ese Dios de su padre Abraham y de su padre
Isaac y al Dios que le había prometido esas cosas él está hablando a ese Dios con
argumentos bíblicos y le dice tú me dijiste que me ibas a bendecir que me ibas a proteger
dice líbrame ahora de la mano de mi hermano Esaú porque le temo no venga acaso y me
hiera la madre con los hijos y tú has dicho yo te haré bien y tu descendente será como la
arena del mar que no se pueda contar por la multitud él está hablando a Dios
argumentando con Dios en medio de una situación que no sabía en qué iba a parar y
fíjense qué argumento está él usando se está él inventando algo de su propia
imaginación o le está diciendo

[22:47] Dios cómo va a ser tú me prometiste una descendencia como el mar y este hermano mío
quizá me mate me quita la vida en otras palabras cómo se va a cumplir tu promesa si él
me mata fíjense qué argumento y dice aquí hay una aplicación yo les digo a ustedes hay
una aplicación aquí que aprender qué vemos en el Nuevo Testamento en el Nuevo
Testamento en Primera de Juan 5 dice 5.14 y esta es la confianza que tenemos en él que
si pedimos alguna cosa conforme a su voluntad él nos oye eso es en el Nuevo
Testamento pero fíjense que Jacob está usando eso mismo en el Antiguo Testamento
está argumentando con Dios Dios eso es lo que tú has prometido en base a eso yo te
estoy pidiendo eso protéjeme ustedes creen que Dios se agrada en esa oración ustedes
creen que Dios se agrada cuando nosotros pedimos como él quiere qué dice la Biblia que
todo lo que pidamos en su nombre él lo hará cuando pedimos conforme a su voluntad él
prometió que lo iba a cumplir en otra ocasión

Génesis más adelante dice así se que en el mismo Génesis en Génesis 32 ya versículo
24 dice así quedó Jacob solo entonces ahora Jacob después que organizó su su lo
ganado y las mujeres van por allá los hombres por aquí todavía está todavía no se
enfrentaba con esa dice que él se quedó solo Génesis 32 24 y dice y luchó con él un
varón hasta que rayaba el alba y cuando el varón vio que no podía con él tocó en el sitio
de encaja de su muslo y se descoyuntó y se descoyuntó el muslo de Jacob mientras con
él luchaba y dijo déjame porque raye el alba y Jacob le respondió no te dejaré si no me
bendices y el varón le dijo cuál es tu nombre Jacob y él le respondió Jacob y el varón le
dijo no se dirá más tu nombre

Jacob sino Israel porque has luchado con Dios y con los hombres y los y has vencido
entonces Jacob le preguntó y dijo declárame tu nombre y el varón respondió ¿por qué me
preguntas mi nombre?

y lo bendijo allí y llamó Jacob el nombre de aquel lugar Peniel sabemos que Jacob ha
tenido varias experiencias con Dios cuando lo vemos ahora ya un viejito Jacob ha tenido
experiencia de primera mano con Dios y lo que estamos viendo es que Jacob todavía
está vivo aún en un lecho de muerte preparándose para bendecir a todos sus hijos que lo
vamos a ver el próximo domingo que Jacob entonces bendice a cada uno de sus hijos y a
cada uno le da la porción con la distinción me estoy adelantando que a José le tocó el
doble de la bendición porque de José él hizo dos tribus con sus dos hijos como leímos la
primogenitura supuestamente el que era el primogenito nuestro hermano Pedro Gaviano
había predicado anteriormente al primogenito le tocaba doble porción pero Rubén metió
la pata en buen idioma una frase idiomática y le fue retirada la bendición y le tocó a José
con doble porción
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Génesis 35 en ocasión de la venganza de Dina Dina era la hija de Jacob que fue abusada
sexualmente y sus hijos tomaron venganza Génesis 38 en el versículo 1 dice dijo dijo
Dios a Jacob levántate y sube a Betel y quédate allí y haz un altar y haz un altar a Dios
que te apareció cuando huías de tu hermano Esaú entonces Jacob dijo a su familia y a
todos los que con él estaban quitar los dioses ajenos que hay entre vosotros limpiaos y
mudar vuestros vestidos y levantémonos y subamos a Betel déjame hacer una pequeñita
aclaración aquí este es otro evento más adelante como misioné alguien se enamoró de la
hermana se enamoró de la hermana de los hijos de Jacob y la abusó la abusó y como
venganza sus hermanos decidieron matarlo matarlo no solamente al que cometió el
hecho sino a toda su a toda su familia a todos los que eran de ese lugar entonces que
resulta que cuando Jacob se enfrenta a esta situación tenía miedo y ahora que es lo que
me han hecho ustedes mis hijos porque que ustedes creen que iba a pasar como
venganza

[27:57] Jacob está en medio de esa situación de gran terror y miedo en que situación me han
puesto entonces Dios le habla y le dice Jacob levántate súbete a Betel quédate allí y haz
un altar al Dios que se te apareció cuando huía de tu hermano Saúl entonces Jacob le
dijo a su familia quitar los dioses ajenos que hay entre vosotros y limpiados y mudar
vuestros vestidos y levantémonos y subamos a Betel Dios le está hablando en otra
palabra yo estoy aquí presente Jacob yo estoy contigo levántate vuélvete otra vez a ese
lugar donde a Betel y haz un altar pero que hace Jacob Jacob dice wow que bueno tener
un Dios como tú no hay nada que hacer confiar y esperar eso no fue lo que Jacob hizo
dice aquí que cuando que Jacob reunió al pueblo le dijo quitar quiten todos esos dioses
ajenos que hay entre vosotros incluyendo algunos bueno perdón que no estamos en esa
época todavía quítenme de en medio todos los dioses ajenos retírenlos limpiaos y muda
vuestros vestidos y levantémonos y subamos a Betel dice si alguien está en pecado aquí
si alguien está en idolatría vamos a limpiarnos vamos a presentarnos como Dios espera
de nosotros porque queremos que obra verdad que él no dijo ya es por gracia

Dios lo va a hacer como quiera no todo el que tenga ídolos guardados en sus cuartos
habitación para afuera límpiense laven su vestidura santificándose para para recibir el
favor de Dios y dice y haré allí altar a Dios dice quita esos ídolos y levantémonos y
subamos a Betel y allí y haré allí altar a Dios que me respondió en el día de mi angustia y
ha estado conmigo en el camino en que he andado fíjense él está agarrado ese Dios en
ese Dios que yo estoy confiando el que me está ayudando el que está conmigo mano a
mano pero pero purifíquense aparten su idolatría dejen su purifíquense lávense con la
sangre de Cristo si tuviéramos la claridad que tuviéramos hoy confíesen sus pecados
porque queremos que Dios haga una obra en nosotros vamos a hacer nuestra parte la
salvación es un regalo de Dios pero Dios no va a pasar por alto nuestros pecados porque
más bien

Dios nos disciplina como un padre que nos ama nosotros queremos estar listos para que
Dios haga lo que quiera con nosotros vamos a hacer un vaso de inmundicia vamos a
presentar como Dios espera para que Dios nos use cuando a él le plazca dice y y
estando conmigo dice ese Dios me ha liberado la angustia ha estado conmigo en el
camino en que han dado así dijeron a Jacob así dieron a Jacob todos los dioses ajenos
que había en el poder de ellos y los zarcillos que estaban en sus orejas a lo mejor usaban
zarcillos y quien sabe con que finalidad pagana se limpiaron vamos a esperar que Dios
obre aquí un acto de santificación quiten esos dioses guiados por Jacob procurando la
santidad en el temor de Dios se me apareció otra vez Dios a Jacob cuando vuelto de
Padán Arán y le bendijo y dijo Dios y le dijo Dios tu nombre es Jacob mas no se llamará
tu nombre mas Jacob sino Israel y llamó su nombre
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Israel también le dijo yo soy el Dios omnipotente crece crece y multiplicate crece y
multiplicare una nación y conjunto de naciones procederán de ti reyes saldrán de tus
lomos la tierra que he dado a Abraham y a Isaac la daré a ti y a tu descendencia después
de ti daré la tierra y se fue de él el Dios del lugar donde le había hablado y Jacob erigió
una señal en el lugar donde había hablado con él una señal una piedra y derramó sobre
ella la evasión y echó sobre ella aceite y llamó Jacob el nombre de aquel lugar donde
Dios le había hablado con él Betel que es casa de Dios entonces en cuanto a los que nos
conciernen con relación a la historia de José esto sería la historia de José es como un
paréntesis en la historia de Dios con el pueblo de Israel porque hemos leído varios
capítulos en el libro de Génesis que pudiéramos llamarle la historia de José pero la
historia de José es simplemente un paréntesis en la historia de Dios con su pueblo donde

Dios nos está mostrando como si fuera tras bastidores toda la cosa que tuvieron que
acontecer para llegar a este momento donde Jacob tiene a los dos hijos de José y está a
punto de iniciar la nación de Israel con sus doce tribus la bendición de Abraham que era
uno y ahora estamos viendo a Jacob con doce hijos donde Dios iba a continuar
multiplicándole y expandiéndole de hecho ellos también siguieron multiplicándose en
Egipto cosas que le acontecieron a José en este paréntesis en medio de esta historia de
José en medio de esta historia de Jacob vamos a decir José era la debilidad de su padre
el manto de muchos colores la envidia de sus hermanos el plan para venderlo como un
esclavo José es llevado a Egipto falsamente acusado por la mujer de Potifar que quería
obligarlo a dormir con ella encarcelado padeciendo

[34:05] José como si como si estuviera olvidado de todo el mundo hasta del panadero y del
copero se olvidaron de él parecía que todo salía mal que es un hombre que está
sufriendo un hombre que no ha hecho nada malo y todo parece que está en contra de él
este es el paréntesis de Dios para llevar a cabo su plan si o no Génesis 35 dice
versículos 2a y 3 más más Jehová estaba con José y vio su amo que Jehová estaba con
él y que todo lo que hacía Jehová lo hacía prosperar en su mano parecía como que José
todo le sale mal si o no pareciera y saben que no vemos a José a José que la Biblia no
registra a José quejándose yo no lo he encontrado a lo mejor no lo he encontrado el
versículo ni murmurando ni acusando a sus hermanos y porque me vendieron y porque
esta suerte que me ha tocado yo no veo José con nada de eso al contrario yo veo a un
José lleno del Espíritu de Dios enfrentando todo lo que se le venía y glorificando a Dios
con su vida vamos a ver algunas observaciones la primera es el Dios en quien

Jacob confía cuál era el Dios en que confiaba Jacob el Dios en que Jacob confiaba es el
Dios de quien es la tierra su plenitud el mundo y los que en él habita en el salmo 94 que
lo estudiamos el miércoles pasado en la oración el Dios a quien Jacob le sirve es el Dios
del universo pero que también es el Dios de él y el Dios de su padre Abraham y el Dios
de su padre Jacob entonces ese Dios que pudiera parecer lejano también es un Dios
cercano y él se refiere a ese Dios como el Dios mío el que me ha preservado hasta hoy y
el que y que ha dirigido a mi padre Isaac y a mi padre Abraham fíjense que hay una
cercanía entonces entonces ese es el Dios en que confía

Jacob un Dios real un Dios que cumple sus promesas y todo lo que le sucedió a José era
porque tenía que preservarse la descendencia de Jacob y sabemos por qué por la
hambruna porque no había comida y Jacob siendo el segundo iba a ser usado por Dios
para proveer y que la descendencia ¿qué?

siguiera multiplicándose como Dios lo había ordenado otra otra observación el Dios en
que en que Jacob confía dice también era el Dios de su padre Abraham Isaac y a qué me
refiero con esto para enfatizar de nuevo parece que es lo mismo pero no no
necesariamente él está diciendo ese Dios en que yo confío es el Dios en que confió mi
Abraham y ese es el mismo en el que yo confío es en el Dios que confió Isaac también y
yo le pregunto a ustedes nuestros hijos pudieran decir eso de nosotros pudieran decir tus
hijos o tus hijas el Dios a quien yo sirvo es el Dios a quien mi padre le sirve y mi madre
ese es el Dios a quien yo quiero servir al Dios de mi padre y al Dios de mi madre la
pregunta es ¿cómo estoy yo representando a Dios con mi vida?
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¿cómo ando yo? ¿cómo ven mis hijos mi amor el amor que yo le tengo a Dios para ellos
decir ese es el Dios que yo quiero el Dios que mi padre está dispuesto a dejarlo todo por
ese Dios pueden decir nuestros hijos eso de nosotros mi padre si es un pecador vil pero
él confiesa sus pecados y él procura hacer la voluntad de Dios si por casualidad llega un
domingo a la iglesia tarde ¿por qué va a llegar tarde a adorar al Señor?

[38:47] mi padre siempre procura estar a la hora en el servicio ¿por qué? porque él teme a Dios y
ama a Dios entonces la pregunta es ¿pueden decir tus hijos que quieren servir al Dios
tuyo por la forma en que tú vives?

tenemos que preguntarnos eso porque cuando Dios Jacob dice yo sirvo y creo en el Dios
de mi padre Abraham y en el Dios de mi padre Isaac dice en Colosenses 3 dice si hemos
resucitado con Cristo debemos buscar la cosa de arriba donde está Cristo sentado a la
diestra de Dios si yo digo que soy cristiano yo no puedo estar aferrado a la cosa de este
mundo pero tengo que mostrarlo con mi vida y mis hijos me van a mirar porque no
podemos engañar nuestra familia mis hijos van a saber si yo estoy dispuesto a negociar
la adoración a Dios porque me van a ofrecer un trabajito o porque me van a hacer tal
cosa o porque llegó una visita hacemos un sancocho el día del Señor cuando yo tenía
una cita con Dios que van a ver tus hijos cuál es tu prioridad en tu vida es Dios o es otra
cosa entonces pensemos en eso la promesa hecha a Abraham pasó a Isaac a Jacob y a
todas sus familias las familias que están en la tierra serían benditas en tu simienta en su
simiente para que en Cristo la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles a fin de que
por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu y como que metí esto aquí pero lo que
quiero decir es lo siguiente

Dios le hizo una promesa a Jacob de que en sus simientes todas las naciones de la tierra
iban a ser bendecidas entonces ustedes dirán y yo yo no soy judío yo no soy de ninguna
de las tribus de Israel cuando vamos al Nuevo Testamento que es lo que vemos de hecho
en el mensaje de esta mañana dice que el muro de división entre fue quitado el muro en
el templo que dividía a los gentiles de los judíos y de la cosa fue destruido Dios quitó ese
muro ya ahora somos un pueblo y dice aquí en dice en 1 Corintios 1.28 dice perdón esa
no es la cita dice en el Gálatas 3.14 dice la promesa hecha a Abraham pasó a Isaac
perdón la promesa hecha a Abraham pasó a Isaac a Jacob a toda la familia de la tierra
que serían bendita en él para que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a
los gentiles a fin de que por la fe recibiésemos la promesa del Espíritu por la fe que tuvo
Abraham de hecho Abraham fue un gentil

Abraham fue llamado siendo gentil no era judío Abraham fue llamado como tú y yo por la
fe en Cristo nosotros hemos sido injetados nosotros en Romanos 11 no voy a meterme
ahí dice que nosotros fuimos injetados en el olivo nosotros fuimos añadidos como al árbol
original y tenemos que guardar y ser celosos nuestra salvación Dios estuvo dispuesto a
pagar un precio un precio muy alto el precio más alto que jamás pudiera alguien pagar
que solamente Dios podía pagar para hacer posible que pecadores como tú y como yo y
como Jacob y como Abraham y como Isaac pudieran estar un día con él en su presencia
porque Dios es justo recuerden y Dios es santo nada inmundo puede estar en su
presencia nada inmundo pero dice Dios para que él para que esos con quien yo he hecho
un pacto estén conmigo yo voy a pagar su deuda y para eso tuvo que dar todo lo que
tenía dio a su único hijo lo entregó y le dijo para hacer posible que estos pecadores estén
conmigo alguien tiene que pagar su deuda y mi hijo lo va a pagar el evangelio de Cristo
su hijo tuvo dispuesto aquellos que por la fe responden al llamado del altísimo que dice
así así que arrepentíos y convertíos para que sean borrados nuestros pecados para que
vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio arrepentidos y convertidos para
que sean borrados nuestro pecado de Hebreo
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Hechos 3.19 y la última observación que quería mencionar es que José nos sorprende
con su humanidad y a qué me refiero cuando José le dice yo te pongo al primogénito aquí
y al segundo aquí y Jacob hace así y José dice dice viendo José que su padre ponía la
mano derecha sobre Efraín le causó disgusto wow encontramos algo acerca de José
José no entendió José se disgustó porque pensaba que había un problema un error
acuérdense que estaba medio cegado pero dice pero cuando Jacob le dice mi hijo lo sé y
lo sé dos veces le dice así es que va a veces no entendemos las cosas que Dios nos
manda en nuestra vida y qué hacemos nosotros cómo va a ser y este problema no me ha
llegado y ahora se equivocó Dios pero no se resuelve y qué está pasando ¿eh?

[44:08] José dos años en la cárcel y le dice acuérdate de mí y nada se acordaba en dos años
preso todavía el hombre metido porque el hombre no le dijo a Rea que él sabía interpretar
sueños no se le olvidó wow 365 días por dos wow mucho pero a veces oye perdón qué
es lo que está pasando aquí José mostró su humanidad José es como nosotros me viene
a la mente el hecho de de la oración de de profeta Elías dice que era un hombre sujeto a
pasiones como la nuestra y él oró y no llovió por tres años y medio un hombre pecador
pero oró y confiando en Dios conclusión ustedes quizás se quedaron esperando cuando
yo di la la ilustración al principio ¿verdad?

como que ¿qué pasó? como que la deje en el aire ¿verdad que sí? ¿qué está pasando
aquí? bueno dice ¿dónde hubiera yo buscado una respuesta si una noticia de esa índole
aparece en el mundo?

hay un Mesías que los judíos están adorando y tiene el poderío del mundo y todo el
mundo lo sigue y hay que ver los milagros que ese hombre hace dice que llueve y llueve
y todos los líderes del mundo ya se están postrando y lo están adorando yo hubiera
buscado respuesta como alguien lo dijo por ahí en la palabra de Dios yo hubiera ido a la
Biblia ¿recuerdan cuando Herodes llegaron la caravana de sabios los supuestos tres
reyes magos que eran una caravana una caravana llena de de tesoros no eran tres de
que mechorís eran una caravana de gente que turbaron toda la ciudad y cuando Herodes
dice pero busquenme ¿dónde que dice que van a ser Mesías?

¿a dónde fueron? busquenme la Biblia a ver qué es lo que está pasando aquí si algo así
sucediera acuérdense que fue una historia ficticia si algo así sucediera tendríamos que ir
a la fuente no se vayan al internet ni a Google porque ¿saben qué?

ustedes van a terminar haciendo lo mismo ese es el otro era falso ese es el que va no
vayan a Google ni a Wikipedia discusen dice en Juan 1.11 dice con relación al Mesías
sabemos que ya el Mesías vino ¿o no?

[46:41] ya el Mesías vino ¿cómo que ahora hay otro Mesías? no dice la Biblia en Juan 1.11 dice
que Jesucristo vino a los suyos a los suyos vino y los suyos no le recibieron más a todos
los que le recibieron a los que creen en su nombre le dio la potestad de ser hecho hijo de
Dios ya el Mesías vino lo primero es ¿cómo es posible el Mesías vino?
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no hay problema aquí aquí hay problema aquí hay gato entre macutos como dicen dice
en 2.11 2.13 nadie os engañe en ninguna manera eso sería el pasaje de la Biblia quizás
donde yo iría pudiera ir a otro pero yo me iría a 2.12 capítulo 2 dice versículo 3.4 y
después 2.12 dice así nadie os engañe en ninguna manera porque no vendrá sin que
antes venga la apostasía y se manifieste el hombre de pecado el hijo de perdición el cual
se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto tanto que se
siente en el templo de Dios como Dios haciéndose pasar por Dios aquel iniquo a quien el
Señor matará con el espíritu de su boca y destruirá con el resplandor de su venida aquel
iniquo cuyo advenimiento es por obra de Satanás con gran poder y señales y prodigio
mentiroso y todo engaño de iniquidad para los que se pierden y quiero que presten
atención en este poquito ya estamos concluyendo esto ya es al final estoy leyendo en
2.12 dice con todo engaño de iniquidad para los que se pierden por cuanto no recibieron
el amor de la verdad para ser salvos por esto Dios le envía un poder engañoso para que
crean en la mentira a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad
sino que se complacieron a la injusticia para el cristiano si algo así sucediera vamos a
decir acuérdense que esto es ficticio yo no soy profeta si algo así sucediese y yo veo la
escritura y me doy cuenta eso es lo que yo entiendo que la Biblia enseña que algo así va
a suceder que quiere decir esto que Cristo está a la puerta ya eso quiere decir que Cristo
viene con la espada a destruir a ponerle un fin y Cristo está aquí ya punto ahora tú que
estás ahí que no eres cristiano si algo así sucediese y tú estás vivo aquí hay una
sentencia que es para ti y quiero que me presten atención y escúseme préstenme
atención si tú no eres cristiano cuando eso acontezca dice aquí la palabra de Dios
revelada este inico es por obra de Satanás con milagros con todo engaño para quienes
para los que se pierden porque no recibieron el amor de la verdad para ser salvos ya va a
ser muy tarde si tú estás vivo ahí y sin Cristo cuando eso acontezca se te acabó la hora
en el sentido siempre hay una última oportunidad pero la escritura me está advirtiendo a
mí que tú vas a ser engañado que tú vas a ser seducido dice para los que se pierden por
cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos por lo tanto

Dios le envía le envía un poder engañoso para que crean en la mentira si tú dices yo
quizá me convierta cuando vea esas cosas que suceden lo lamento por ti porque hoy es
el día de la salvación no es mañana cuando Dios que controla la providencia que controló
a José esclavizado vendido burlado el sufrimiento de su padre todo lo que sucedió casi
que lo viola la esposa del hombre lo malinterpretan todo lo que pasó José estaba
perfectamente controlado por Dios tú piensas que Dios te va a que Dios es un juguete
que tú lo vas a usar como te place no si algo así sucediera en el mundo tú vas a ser
endurecido y engañado para que creas a esos milagros y esas mentiras de un supuesto
mesías porque tú no le creíste a Jesucristo que ya vino aplicación si nuestra vida no está
dando evidencia que tenemos una vida transformada de que si nuestra vida no muestra
que nosotros andamos delante de Dios cada día de nuestra vida si yo no estoy viviendo
para que los que están allá afuera digan ese hombre anda con Dios si eso no se entiende
hay problemas vámonos a arrepentir arrepentidos y convertidos el inconverso se
arrepiente y se convierte pero cuántas veces no hemos arrepentido de nuestro pecado
nosotros arrepentido es darse la vuelta y convertido señor dirígete mi vida porque no
ando como tú quieres que testimonio le estoy dando yo a mis hijos que piensan mis
vecinos si el domingo yo lo que estoy en un parque jugando pelota en vez de estar
adorando a Dios a que Dios es que tú le estás sirviendo y discúlseme que esté usando
ese ejemplo o sea están otra vez diciendo a los que están allá afuera el Dios en que
nosotros creemos si es el Dios que creó el cielo y la tierra también entonces el Dios de
Abraham de Isaac y de Jacob y Jacob no se avergonzó de llamar a Jacob y a Isaac como
que ese era el Dios que él servía el Dios de sus padres con pecado y con mentiras y todo
así pero cuando Abraham le dijo
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Abraham dame a tu hijo ahí está mi hijo el que tú me prometiste te lo entrego y así
sucesivamente Jacob entonces bendiciendo a su hijo José vemos que todo lo que le
aconteció a José estaba perfectamente controlado por la mano de Dios Dios cumplió su
propósito mediante la vida de José perpetuando la simiente de Abraham hasta el día de
hoy nosotros somos evidencia de que las la simiente de Abraham está en medio nuestro
con nosotros que somos aquí tenemos a Abraham como nuestro padre así que mi
hermano amigo que estás aquí que no eres creyente si oyeres hoy su voz no endurezca
vuestros corazones vamos a orar gracias te damos Señor por este tiempo que nos has
concedido perdona nuestros pecados Señor quien es suficiente pero que bueno que tú
entregaste a tu unigénito a tu hijo a tu amado nuestro Señor Jesús por quien estamos hoy
presentes aquí con vida y vida en él sé en medio nuestro y continúa con nosotros lo
pedimos en Cristo Jesús
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